Songtext als Vorlage für Schüler



Wir danken der Musikgruppe **De Höhner** herzlich für die Unterstützung des Projektes Gewaltfrei Lernen mit dem Lied: Wenn nicht jetzt, wann dann?

Wir freuen uns über den gelungenen Text gegen Gewalt und Ausgrenzung von **Frau Wilma Overbeck** und bedanken uns im Namen aller Schüler, die das Lied fortan im Projekt singen können.

De Höhner – "Wenn nicht jetzt, wann dann?" (GewaltfreiLernen-Version2)

Treten, schlagen sich nicht vertragen, die Zeit ist jetzt vorbei. Stärke ist das Ziel für alle, keiner ist uns einerlei! Habe Mut, fange an und werde selbstbewusst. Stark und sicher was zu sagen, das macht dir bald Lust! Dann wird es allen klar, ist das nicht wunderbar nur gemeinsam sind wir unschlagbar.

Refrain:

Wenn nicht jetzt, wann dann?
Wenn nicht hier, sag mir wo und wann!
Wenn nicht wir, wer sonst?
Es ist Zeit – komm wir nehmen uns an die Hand!

Starke Mädchen, starke Jungs, selbstbewusst mit Kraft. Freundschaft ist das Ziel der Kinder, gut ist wer das schafft! Hast du auch Wut im Bauch, friss nicht alles in dich rein. Lass es raus, sprich es aus, du wirst nicht alleine sein! Komm bleib dir selber treu, es gibt nichts zu bereuen, nur die Dinge, die du hier versäumst.

Refrain

Solo

Dann wird es allen klar, ist das nicht wunderbar nur gemeinsam sind wir unschlagbar.

Refrain (...komm wir nehmen deine Hand.)

Refrain